

## 早まる日没 事故に気を付けて 夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

日没後の歩行者にも気を付けるとともに

日の出前の歩行者にも注意しましょう

早朝で交通量が少なくとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

● ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！

● 前方をよく見て歩行者を見落とさない！

● 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

～秋の夜長、長雨…視界を悪くする要因がいっぱいあります～

夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

○ 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡

○ 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触

○ バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触

○ 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

～交差点は危険地帯～

○ 交通ルールを遵守する 一時停止場所では、必ず止まって左右の安全確認！

○ 誤った優先意識を持たない！ 交差車両を確認してからの通過も大切

「構内事故」の半分以上は、「バック」事故

事故の件数からも、トラックのバック動作は 危険(リスク)が高い動作といえます

○ できる限りバックはしない

○ 夜間や障害物がある箇所では 【一旦降りて自分の目で確認する】

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

見直そう 「慣れ」の作業

～ 作業中の重大事故が連続発生 ～

積み込みや付帯作業にも注意が必要

○ 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡

○ 仮眠中にサイドブレーキが外れ車が動きだし、前車に追突した

あわてるな！ 急ぐ気持ちにブレーキを

夕方5時 国道交差点 横断歩道を自転車で渡っていた  
女性が車にはねられ重体

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019年10月31日

30日午後5時20分ごろ、富山県の信号のある国道交差点で、自転車で横断歩道を横断しようとしていた女性（78）が軽乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は軽乗用車を運転していた女性（62）から話を聞き、事故の原因を調べています。

田園地帯の信号のない交差点

軽トラックと乗用車が出会い頭に衝突 69歳女性死亡

◇広大な自然の中の見通しの良い交差点ならではの交通事故に要注意！◇

2019/10/30(水) 21:17

30日午前7時半頃、岩手県の信号のない町道の交差点で、軽トラックと乗用車が出会い頭に衝突し、軽トラックに乗っていた女性（69）が死亡。警察によると、運転していたのは夫（72）は肋骨を折る重傷。乗用車を運転していた男性（37）にけがはなかった。現場は信号がない交差点で、田園地帯にあって見通しは良い。

夜8時 路線バスが電柱に衝突 運転手と乗客2人けが  
◇脇見、ぼんやり運転防止 交通事故原因で約7割を占める◇

2019/10/31(木) 0:00

30日午後8時ごろ、福岡県で路線バスが電柱に衝突する事故がありました。バスの運転手と乗客2人が軽いけがをしています。現場は、片側一車線の直線で見通しのいい道路でした。

昼12時 信号待ちの車に…隣の車線から来た車が追突し、横転  
繁華街の真ん中で「車横転」

「前方不注意だった」

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」 要注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/27(日) 17:29

27日昼12時半ごろ、愛知県で、信号待ちをしていた車に隣の車線から乗用車が追突、はずみでそのまま横転しました。ケガ人はいませんでした。追突した車を運転していた男性は、「前方不注意だった」と話している。